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大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于炒期货行业内幕，炒期货害人这
个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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有人带人炒期货有什么目的？

这是个很有意思的问题，除了收佣金手续费的问题之外，还有一些很有趣的逻辑。
譬如，绝大部分人觉得，期货比股票公平，因为是大宗商品，所以人为操纵价格走
势的可能性不大，认为期货价格是随着现货价格上下浮动。很多品种也确实如此，
譬如上期所的大部分商品。但真相怎么样呢？如果前两年你炒了白糖就会发现，当
国际上糖价一路飙升的时候，国内的白糖却在变着法的花样跳水，无数期货炒家抄
底抄到半山腰，最后不是忍痛割肉就是血本无归。这背后就是中粮的产业资本在捣
鬼，一方面利用现货储备和进口工具来抬升现货价格，一方面在期货市场拼命放空
白糖价格收割多头。最后期现双杀。你还能说期货价格难以操纵吗？今年的鸡蛋也
是这个样子。还有一个很有趣的例子，秦安股份被称为股市里的期货大神。但如果
你曾仔细留意就会发现，上铝的资金沉淀和秦安投入的期货资金比值早就到达了杠
杆点，所以操纵铝价对他们来说轻而易举。你还能说期货价格不能操纵吗？回到问
题，为什么有人带炒期货，除了赚手续费之外，其实也是在为自己资本方养鱼你放
心，最终推荐给你的一定是小品种，是可以控价收割的品种。

期货市场到底有没有庄家？

期货市场没有庄家。只有资金量稍微大一点的机构而已。

市场走势的不确定性和对于未知的恐慌，导致人们创造出了一个可以翻手为云覆手
为雨的“主力”来解释行情。

其实，只要深入思考就明白为什么没有主力。因为期货市场想要存在，想要维持稳
定发展壮大，就不可能让它出现那种“无敌的主力”。

所以，大户持仓报告制度和持仓限额制度就是为了避免这种情况而生。它给所有投
资人都添加了天花板。
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但是这说服不了很多人，有人觉得有些人会通过某些手段分散多个账户实施某些目
的。有那么大的资金，有这样的资源，冒这么大的险来到期货市场上来寻找什么刺
激？行情走势是不确定的，价格的影响因素来自全球，再有钱也不可能与趋势对抗
。

比如他在某个品种“坐庄”，把价格控制在一定的范围内，假如现货价格暴涨了呢
？想要强行控制价格会被发现机会的投资者们集中消灭的，他一人根本对抗趋势。

天下大势，浩浩荡荡，顺之者昌，逆之者亡。

所以，他废这么大劲冒这么大风险，来干一件可能随时猜雷的事情，靠谱吗？

还有人觉得有些人会联合起来“操纵”价格。如果几个席位总是同样的时间下单，
价格明显不符合常理，你当监管是吃素的？

而且最关键的在于，如果仅仅为联合，价格到位后谁先平仓？要知道平仓行为可是
会冲击价格的。比如都是买单，先平仓的要“卖出”平仓。卖出价格是要下跌的，
谁来吃这个亏？

市场没有主力，期货市场要跟现货价格接轨，为实体经济服务，根本不可能会让市
场有机会出现那种主力。

各位觉得呢？

为什么期货比股票难

期货并不比股票难，难是难在心态。因为期货是保证金交易，也就是加杠杠的，比
如说你有10万可以买卖100万的货，满仓的话涨跌10%做错方向就要亏10万，也就
是血本无归。心态好，能控制仓位，能严格执行操盘计划的人才能做期货。

为什么有些投资期货的最后都倾家荡产呢？

大多数在期货市场上亏损惨重，甚至负债累累的，基本上都是类似的过程。

首先，市场的不确定让其高估了自己的实力。

可能他上来持续盈利了一段时间，或者赚了一笔大钱。要知道，我们人类向来是非
常容易高估自己的实力的，尤其是在这种短期的“正反馈”情况下，我们很容易信
心爆棚。
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然后，觉得交易不过如此，然后加大资金量。

但是，随着时间的推移，运气的成分就会被无限的削弱，展示出一个交易者真正的
实力。这个过程中，交易者极有可能产生亏损，他会把之前的盈利吐出去然后开始
亏损本金。

然而，自信的念头并没有过去，他依然会相信自己的判断，他可能会在这个时候加
大资金量，开始不服输，然后开始死扛。

他陷在沉没成本的枷锁中，他开始情绪失控，他开始孤注一掷…

这个阶段，特别容易投入大资金，因为亏损大他无法接受，他必须要翻身，于是，
他开始借钱，配资，甚至变卖自己的财产，想要挽回一切。

这个时候，其实即使伤情终止，他也不可能赚回来了，因为他的情绪已经失控，他
已经被本能所牵引，根本就不可能思考或者洞察到交易的真相，只是一个失去理智
的赌徒而已…

很容易导致的结局，可能就是题主所说的，倾家荡产…

茫茫多的交易者，都有过这个过程，这个是一个交易者必经的坎坷，度过这个坎，
才能进步。只不过，可能某些人，付出的代价过于沉重。

切记，做期货，要如履薄冰，量力而行。

不要在不成熟的时刻，付出过多的代价。

各位觉得呢？

点赞支持一下，谢谢。

炒期货行业内幕和炒期货害人的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗？
欢迎您下次再来哦！
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